

BLUETTES ET BOUTADES.

Le plus grand châtement d'un scélérat n'est pas d'être reconnu , mais de se connaître.

S'il pouvait voir le vide que fera sa mort , l'orgueilleux serait moins fier de la place que tient sa vie.

Le traité de morale qui peint nos vices nous semble moins un miroir qu'une fenêtre au travers de laquelle nous voyons défilier nos voisins.

Un premier amour donne de l'esprit aux filles , le jeune homme est moins bête au second.

L'amour se place avant l'hymen , comme une préface trop courte en tête d'un livre sans fin.

Pour trop de gens une bonne affaire ne saurait être une mauvaise action ; ce qui pèse dans leur bourse est toujours léger sur leur conscience.

Les avocats sans clients se font journalistes ; ils plaident pour tout le monde , ne pouvant plaider pour quelqu'un.

J. PETITSENN.

Voici en quels termes M. Lenormant, rapporteur de l'Académie des Inscriptions et Belles-Lettres, s'est exprimé au sujet de deux de nos compatriotes, MM. Monfalcon et Greppo, auxquels ont été décernées des mentions honorables :

« L'an dernier, l'Académie décernait une mention très-honorable à l'*Histoire de la ville de Lyon*, par M. Monfalcon ; l'auteur nous a envoyé cette fois le second volume, qui forme le complément de l'ouvrage. Votre commission y a constaté un grand progrès : à mesure que l'historien avance dans sa tâche, sa narration s'anime et sa manière s'agrandit.